

# 親潮

第23号

別海町立野付中学校  
発行者 田中 彰  
2010/3/24 発行  
=ふるさとに生きる力を育む=

## 平成22年度を終えるにあたり

校長 田中 彰

例年になく雪の多かった野付の地にも春は確実な足取りで近づいております。

16日(火)には公立高等学校の合格発表があり、本校3年生15名全員が希望校の合格通知を手にすることが出来ました。おめでとうございます。職員一同大変嬉しく思います。今後も優しさと思いやりの心を持ち続け、次の目標実現に向けて頑張ってください。

さて、1年生、2年生も今日でそれぞれの学年の課程を無事終了しました。4月には進級した学年で新たな気持ちで快調なスタートが出来るよう、明日からの春休みを事故なく大切に過ごすよう願っております。

今年度は、「ふるさとに生きる力を育む」を基本に

### 学校の願い

学校に来るのが楽しみであり、野付中学校の生徒であることに誇りが持てる生徒の育成

### 重点目標

挨拶の重視

家庭学習の取り組みの強化

地域行事への積極参加

を経営の方針として職員一丸となって努めました。その結果は学校評価でも明らかになりましたが、ある程度の評価を頂きました。ありがとうございました。

生徒理解のためのQUテストの実施と分析や、学期ごとの生徒の様子交流など、本校の教職員は1人1人の生徒を細かく観察し、適切な指導方法を工夫してきました。結果として、生徒のアンケートでも、「学校でいやな思いをすることがある」と答えた生徒がほとんどいなくなったということが、校長として一番うれしかったことかもしれません。何よりも「学校に来るのが楽しい」と言える生徒を育てることが、今日の公教育に求められている一つの要素だと思います。

新年度になっても、教職員一丸となって、学力の定着・向上や楽しい学校生活の実現のために頑張りますので、変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。

### 春休みと新年度に関わる連絡事項

明日から4月5日まで春季休業に入ります。家庭におかれましても「規則正しい」生活をするようにご指導をお願いします。

活動や生徒会の仕事を行う場合、顧問の先生に日時を確認してください。

今年度の合同歓送迎会は、3月27日の18時30分から東公民館で行われます。

今回は中学校が担当です。準備や受付などの仕事があります。

転出される先生方の出発式は4月1日(木)9時から、きらくる前です。

着任式、始業式、入学式は4月6日です。

この日は午前中着任式、始業式、午後1時から入学式です。給食があります。

4月14日(水)には全学年の学力テストがあります。今まで習った全範囲です。

## 人事異動について～3名の先生が転出されます

今年度の人事異動で、田中校長先生、角田先生、疋田先生の3名の先生が転出されることになりました。田中校長先生は2年間、角田先生と疋田先生はそれぞれ8年間と7年間と本校の勤務は長期間でした。新しい学校においても、健康に留意し、活躍されることを期待しています。

### 離任される先生からの挨拶

田中 彰 校長先生（**根室市立啓雲中学校へ**）

この野付中学校に赴任して早いもので2年が経ち、この度、根室市立啓雲中学校へ異動となりました。保護者の方々を始め、地域の方々には公私共にお世話になり、本当に感謝しております。この2年間は、挨拶運動を中心に学力の向上のための家庭学習の習慣化を図る取り組み等を重点に職員一同で行って来ました。成果は着実に出ていますので、引き続いての取り組みを期待しています。

また、素直で心優しい生徒たちに囲まれ、生徒のために持てる力を惜しまぬ教職員とともにこの学校に勤務できたことを感謝いたします。根室でも、この地で経験した事を生かしていきたいと思えます。本当にありがとうございました。



疋田 彼岸 先生（**根室市立厚床中学校へ**）

早いもので野付中学校に赴任してからもう7年になります。振り返ると長いというより、あっという間の7年間でした。私は、標津中学校からこちらの野付中学校に転勤してきました。同じ港町、漁業の街であり、雰囲気も似ていたのも、親しみを感じながら、楽しく仕事をすることができました。

明るく優しい子供達、教育熱心な保護者の方と歴史と伝統を継承していかんとする地域の方々、いくつも大切な出会いがありました。

この4月からは、厚床中学校で、また新たな気持ちで頑張っていきたいと思えます。7年間本当にありがとうございました。



角田 牧子 先生（**根室市立海星小中学校へ**）

「お世話になりました」何はともあれ、この言葉が最初にできます。野付で過ごした毎日は本当に楽しく、気がつくとも8年もの月日が経ってしまいました。素直で明るい子ども達、親切な職員、地域の方々に囲まれ、自分の人生にとって忘れられない充実した時間を過ごすことができたことに感謝の気持ちでいっぱいです。

4月からは、根室市の海星中学校へ異動することになりますが、未来の子供たちとの出会いを大切に、新たなスタートを切りたいと思っています。8年という長期間、今まで本当にありがとうございました。



### 生徒と共に頑張ってきました・・・

#### 税のポスター表彰



3月9日、本校校長室で行われ1年生の前田萌子さんが根室支庁長賞に入賞しました。

#### 教職員・卒業生全員集合



感動的な卒業式でした。次年度も、「生徒のための」教育活動に邁進していきたいと考えております。ご支援・ご協力よろしくお願ひ申し上げます。